



Nota de Prensa 91 / 22 de junio 2025

Plata para Graciela Müggler con Canarias en el Campeonato de España

La jugadora del Auria Bádminon Club hace historia con Canarias

La localidad de Langreo, en Asturias, ha sido el escenario de una nueva edición del Campeonato de España de Selecciones Autonómicas (CESA) en Edad Escolar e Inclusivo de Bádminon, competición nacional en la que Canarias por primera vez en la historia se ha subido al podio de la modalidad inclusivo. Graciela Müggler ha representado al Auria Bádminon Club, compitiendo en la categoría sub'17 (cadete) y conquistando la medalla de plata en la categoría inclusivo.

Graciela Müggler formó parte de la selección de Canarias que disputó la categoría inclusivo en el CESA de Bádminon. La jugadora del Auria Bádminon Club tuvo como compañeros a Eduardo de León, Mateo de Luis, Sulimar Cabrera, Pablo Gómez, César Mateo Camejo, Dario Perera, Celia Cabrera y Atenea Morales.

En la fase de grupos, Canarias comenzó su participación obteniendo una victoria por 3-0 ante Melilla y en el segundo encuentro caía por 3 a 0 ante Andalucía. El combinado canario en la ronda de semifinales se impuso por 2 a 0 a la Comunidad Valenciana, resultado con el que aseguraba por primera vez en su historia una medalla en el Campeonato de España de Selecciones Autonómicas. Y en la final, Andalucía volvió a ser el rival de Canarias, imponiéndose los andaluces por 2 a 0.

Graciela Müggler también formó parte de la selección de Canarias que compitió en la categoría sub'17 (cadete), acabando el combinado canario la competición en la décima posición de la general.